
  

 

 

１１月１９日（土），学習発表会が行われました。練習時間が少ない中，児童た

ちは先生がたのご指導もあり，立派に保護者の前で発表することができました。当

日，広報部部員が児童と保護者へインタビューしました。 

 

【１年生】  

                  

 

 

 

（保護者の声）  

・子どもの日頃見られない姿を見ることができ，よかったです。 

・一所懸命頑張っている姿が，とても可愛かったです。 

・各々ができるようになった事をたくさん発表してくれて内容も見ごたえがあり，

親も参加できて楽しい時を過ごせました。 

 

【２年生】 
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(児童の声) 

いつも失敗していた長縄跳びが，一回で成功し

て嬉しかったです。せりふを言ったり，ジャンボ

リミッキーを踊ったりする時が緊張しました。 

(児童の声) 

練習は，みんなで合わせるのが大

変でしたが，本番はみんなでできて

楽しかったです。 



(保護者の声) 

・去年よりも成長した姿が多く見られてよかったです。 

・今回の学習発表会の見方は，回りやすくてよかったです。 

・練習の成果がでていて，楽しそうにしている姿がかわいかったです。 

・みんな，大きな声が出ていてよかったです。 

 

【３年生】  

               

(保護者の声) 

・大道具がとても上手に作ってあり，素晴らしかったです。 

・みんな，見せ方をとてもよく考えて演じていて感心しました。 

・写真撮影の時間をとって下さり，有難かったです。 

 

【４年生】 

 

 

 

 

 

(児童の声) 

・本番に大きい声が出せて，成功

できてよかったです。 

・役になりきって台詞が言えたと

思います。 

(児童の声) 

 聞いている人にわかりやすいよう

に，間やテンポを考えて発表する事

が，難しくて緊張しました。 



（保護者の声） 

・防災のことを，子どもたちがこんなに深く調べて理解している事に驚き，親も知

らない事がたくさんあったので，とても参考にさせてもらえた発表内容でした。 

 

 

【５年生】 

                 

 

（保護者の声） 

・大道具を，子どもたちだけで作れるようになった事に成長を感じ，舞台でそれが

出てきた時は，見栄えがする物が出来上がっており，素晴らしかったと思います。 

・いろいろな将来の夢があり，聞いていて楽しかったです。 

 

【６年生】 

 

 

(児童の声) 

 船を作るのに結構時間がかかって

大変だったけど，本番は上手くでき

て安心しました。自分たちで演出を

考えた職業紹介の劇も見ている人に

伝わるか不安だったけど，やりきれ

ました。 

(児童の声) 

 発表チームはマイクを使えました

が，劇のチームは広い体育館で後ろ

まで聞こえる声を出さないといけま

せんでした。最初は声が小さいと言

われていたけど，練習していくうち

に大きな声が出せるようになり，本

番は成功してよかったです。 



（保護者の声） 

・パワーポイントを使いこなし，ネットで情報などを集め資料作りができるように

なっていて，すごいなと思いました。 

 

 インタビューを終えて思い返してみると，子どもたちの瞳は輝き，保護者のかた

がたも子どもたちの成長した姿を見て笑顔でいっぱいでした。まだ続くコロナ禍

で，子どもたちの活動の様子を見られる機会が増えていることを嬉しく感じまし

た。 
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